



Betriebsrat **wissenschaftliches Personal**
Medizinische Universität Innsbruck



MEDIZINISCHE
UNIVERSITÄT
INNSBRUCK

BRwIP-Newsletter 16-24 vom 08.10.2024: Grippeschutzimpfung

Liebe Frau Kollegin, lieber Herr Kollege, dear colleague,

der Betriebsrat für das wissenschaftliche Personal der Medizinischen Universität Innsbruck informiert Sie wie folgt:

The Works Council for the scientific staff of the Medical University of Innsbruck informs you as follows:

Auch heuer wird eine kostenlose Grippeschutzimpfung für Mitarbeiter:innen der Medizinischen Universität angeboten.

Once again this year, a free flu vaccination will be offered to employees of the Medical University.

Die Impfungen werden durch den Arbeitsmediziner, Dr. Olaf Riccabona an folgenden Terminen:

The vaccinations will be given by the occupational physician, Dr. Olaf Riccabona, on the following dates:

Dienstag, Tuesday, 15.10.2024

Donnerstag, Thursday, 07.11.2024

Donnerstag, Thursday, 21.11.2024

jeweils von 12:30 bis 15:30 Uhr im Sanitätsraum, Fritz-Pregl-Str.3 – Erdgeschoß durchgeführt. Es sind für diese Aktion, pro Termin (ca. 115) Impfstoffe vorhanden bzw. Termine zu vergeben.

each from 12:30 to 15:30 in the first-aid room, Fritz-Pregl-Str.3 - ground floor. There are vaccines available or appointments to be allocated for this campaign, per appointment (approx. 115).

Sie können sich vom 03.10.2024 bis 14.10.2024 mit Angabe des Wunschtermins über die

E-Mail Adresse: impfung@i-med.ac.at anmelden.

You can register from 03.10.2024 to 14.10.2024 stating the desired date via the e-mail address: impfung@i-med.ac.at

Im Anschluss erhalten Sie ein Bestätigungsmail mit Datum und einem konkreten Zeitraum von 15 Minuten. Um längere Wartezeiten zu vermeiden, bitten wir darum, die angegebene Zeit so genau wie möglich einzuhalten!

You will then receive a confirmation email with a date and a specific time slot of 15 minutes. In order to avoid longer waiting times, we ask you to keep to the specified time as precisely as possible!

Bitte bringen Sie Ihren Impfpass sowie Ihre E-Card mit!
Please bring your vaccination certificate and e-card with you!

Für Mitarbeiter:innen des Klinischen Bereichs steht wie immer der betriebsärztliche Dienst des LKI zur Verfügung.
As always, the Medical Service of the LKI is available for employees of the clinical area.

Mit kollegialen Grüßen
Best regards

Martin Tiefenthaler
Vorsitzender BRwIP
Head BRwIP